



Regierungsratsbeschluss vom 03. März 2015

Leitfaden «Prostitution in Basel»

P150194

1. Der Regierungsrat nimmt den Leitfaden «Prostitution in Basel» zur Kenntnis

Begründung

Der Regierungsrat hat vom Leitfaden «Prostitution in Basel» Kenntnis genommen. Unter Federführung des Justiz- und Sicherheitsdepartements in Zusammenarbeit mit weiteren Departementen ausgearbeitet, stellt der Leitfaden ein wichtiges Arbeitsinstrument des gleichnamigen Runden Tisches dar. Er benennt sowohl die staatlichen als auch die privaten Akteure sowie deren Tätigkeitsfelder. Damit soll er im Alltag als erste Orientierungshilfe über die kantonalen Zuständigkeiten und Ansprechpartner dienen. Der Leitfaden wird fortlaufend aktualisiert.

